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Q2.よかったところ、改善した方がよいところ

ふるさと館館長さんの日野商人の歴史のお話がとても分かりやすく、意味深いものでした。日野に住んでいた頃には全

く知らない知識で現住の子どもさん学生さん達に聞いていただくといいですね。

日野に縁のある方が一堂に会することができたこと。

町長さんの将来の熱い思いがよく伝わりました。田んぼアートを考えればよいと思います。

日野商人ふるさと館の講演。ルーツがなつかしい。良く判った。

日野町出身の日野商人の子孫の方々が多く来られ、貴重なお話を伺えた。

日野の紹介、講演の内容、堀江町長の話

知らなかった私共の先祖の成した事の詳しく話していただきありがとうございました。日野商人のすばらしさを策確認

しました。

日野町の方と交流出来たこと

スライド形式での紹介。日野商人の現在のご活躍店などの紹介。ホームページ

初めてのイベントであったが知らない事が少しわかった様である。２～３回と続けられれば良いと思う。※会員の年齢

もだいぶ高齢になってきている。

近江日野商人の生き方、考え方にすごく学ばせていただきました。江戸時代にここまで近代的な手法を創出したアンテ

ナの高さ、センスに驚かされました。

町の動画も観てみたい。

司会の女性の江州弁が懐かしい！。岡井健司さんの講演

御一行の開催のご努力、大変ご苦労さまでした。

歴史が良くわかった。知らない事柄を聞けて良かったです。

あとの町長との対談が良かった。

町長の方針が聞けたこと

日野の良さ、論理的に良くわかった。お互いに地域を離れて協力できることが、持続的にできれば。

改めて、日野の歴史、日野商人について聞けたこと。詳しくわかってよかった

現代の日野町の状況が良くわかった。これからの日野町の魅力の発掘

Q4.日野町に対しての想い

祖父母出身の地であり、2019年7月に日野商人館と大聖寺に伺いました。また、2020年2月には、社員旅行として埼玉

からバスで訪問し、満田館長に大変お世話になりました。

結婚して日野町に住所がありましたが、店の関係で行田に行きましたが、私の心の底にあるのは、てんびんの詩(映

画）です。どこかで見る事が出来ればと思います。

日野駅から都会へ思い出深い

日野高校を卒業して上京。それまでは蒲生氏郷のことは何も知らなかった。

おいしい近江牛、日野菜、それに加えて日野の料理屋さんの水準の高さ(特に仕出し料理）に驚いています。やはり日

野商人のだんな衆の存在が大きかったと思います。

生まれて20才まで暮らしたところです。しかし、数年前の家事で家屋(仕事部屋を含めて）がなくなり、思い出の品が

なくなり残念です。



沢山有りすぎる

テレビのドキュメントで良く拝見しています。日野らしい発展を願ってます。

今年１０月３０年ぶりに近江線に八日市⇔貴生川駅まで乗車。日野駅の終点で３０分駅の廻りを見学した。ホッとし

た。(新内装の駅が美しかった。村内の人々も高齢化で子どもが居ない）

日野町の事を舞台にしていただくと、とても嬉しく思います。無名塾応援しています。

自社のルーツが日野にあることは知っていましたが、改めて近江商人のことを今回学ぶことができ、以前より興味を持

ちました。

ルーツが日野町と聞いていたが、断片的な情報しか知らなかった。より興味が沸いてきました。

滋賀県出身でありながら、日野を訪れたことはありません。「ハイキングクラブ浦和」で、「琵琶湖めぐり」をびわ一

をベースにリードし、近江八幡、五個荘、豊郷、長浜は訪れましたが、ここからも日野はもれています。日野を知りた

くて参加しました。

年齢を加えると昔が早々と懐かしさを増します。

生まれて１８年間お世話になりましたが、関東へ出て６０数年。実家もお墓も処分して縁が切れました。中学数名の仲

間があり、その仲は続いている。

将来、合併しなくてよかったと思う時が必ずくる。本当に合併しなくてよかったと思う。まちづくりは一人ひとりが作

るもの。

夏休み、春休みに父・母に連れられた思い出が浮かんできました。

Q5.今後期待するところ

ぜひ継続しての開催をお願い致します。近江日野商人の商売「三方よし」について、皆さまと勉強する機会があればと

存じます。

町長１０年への方向性を大いに期待する。

今日のお話のように日野町には無形の財産が山ほどありますので、”温故知新”で時間をかけて、じっくり取り組んでく

ださい。

日野町のPRには良いと思う

さら地になっている宅地と畑として使っていた畑地の有効活用を期待しています。

有意義であった

バス（巡回バス）の拡充をいただくと(日野に）帰りやすい。日野は先取りの町。若い力を結束してください。

今回のように、埼玉で商いをしている近江にルーツを持つ方々との交流はもちろん、今の日野町の方々とも交流してみ

たいです。

日野に縁のある方との交流も深められたらと期待しています。家族と是非日野を訪れたいと思います。

日野商人のルーツと関東ほどの各地への進出・今日のルーツいただいた資料をよく読みます。もっともっと知りたい。

日野商人館の奇形野菜が大好きです。継続してください。

日野にホテルを。同窓会の話がよく出るが集まる場所宿泊場所がない。高齢者は個人宅よりも気を使わなくてよい宿泊

場所を。民と官が協力したりクラウドファンディングを活用したりぜひ集まる場を。

Q6.自由記述

とても熱気のある会でした。日野の松尾の人の縁で今日出席しました。今後も頑張ってください。



町長さん以下とても積極的に先を見て考え、行動しておられるのが伝わってきて、素晴らしい町に発展しているんだと

感動いたしました。

本日は誠にありがとうございました。

ふるさと日野の歴史の小冊子ですが、青森(むつ市）に在住の方がふるさと日野をこよなく愛している方が亡くなり、

その子・孫たちにぜひ差し上げていただければと思います。パンフレットもお願いします。

とてもよいイベントでした。

初めてのサミット。たいへん興味深い時間をありがとうございました。

「てんびんの詩」が懐かしい。

とてもよかったです。おかげ様で知らないこともたくさん聞くことが出来ました。空き家を活用した移住しやすい町づ

くりを考えてください。お若い町長さんに期待しています！

埼玉県伊奈町が元気な街として上げられています。研究してみてはどうですか。若い人の意見も聞いてください。

この１０年の日野町の方向性に加えて、その後の在り方等進めて欲しい。

久しぶりの活性ある日野アピール良かったです。

初の集会になったが、全体的に良かった。話し、画像等もあり、内容があった。※１０年間の方向性の話

日野町長の話を聞いて、今後に期待します。良いお話をありがとう。

今後もこの様な企画よろしく。

有意義な会に参加できて光栄でした。考え方、志しを改めて学びたくなりました。今後も日程を合わせられれば、参加

したいです。

期待以上に楽しい会でした。ありがとうございました。

日野商人(近江商人）が埼玉、北関東に進出している個別の名前が知りたい。

町長の意気込みが良かった。町を活性化して下さい。

９０歳の大先輩がなつかしい日野町歌をうたわれましたが、小生（８０歳）もその１番の歌詞をはっきり歌うことがで

きます。(一緒に合唱しました）その曲は、日野祭りのはやしでも昔はされていましたよ。

大変良かった。


